

AFROPHOBIE

L'afrophobie, ou afriphobie, est fréquemment utilisée pour décrire le racisme (notamment systémique) envers les personnes noires d'ascendance africaine, notamment par le Réseau européen contre le racisme (ENAR). D'autres utilisent le terme « afrophobie » pour décrire le racisme et la xénophobie envers les personnes d'ascendance africaine, en particulier envers les Africains autochtones, en raison de leur africanité perçue. Ce sentiment peut également inclure des préjugés contre les traditions et la culture africaines. En Afrique du Sud, par exemple, l'afrophobie est utilisée pour décrire la xénophobie envers les personnes d'autres nationalités africaines, car elles sont trop noires racialement, trop africaines culturellement, ou les deux.